

2学期



子どもたちの元気な

笑顔が学校に戻ってきました。例年より短く、感染拡大が心配される今年の夏休みでした。これまでの夏休みとは家庭での過ごし方も違ったと思います。遠くに出かけたり、親戚で集まったりも思うようにできなかったのではないかと思います。が、子どもたちは思ったより色も黒くなり、それぞれに夏を楽しんだ様子でした。

2学期は92日間あり、運動会、学習発表会、持久走大会等の大きな行事が待っています。(今年は感染予防のために例年とは違った形での実施となりますが・・・) 始業式で子どもたちに2学期は進んで行動、特に挨拶を頑張りたいということをお話しました。おはよう、こんにちは、さようなら、ありがとう・・・元気なあいさつ、気持ちのよいあいさつは、自分も相手も元気にします。4月に本校に赴任して、遠くから元気に挨拶できる子どもたちに感動しました。が、1学期の後半は??と感ずることもありました。(暑さも影響しているかな?・・・) 挨拶は人と人の心を繋ぐ方法の一つであるとともに「いつもありがとう」のような感謝の思いも含まれています。私たちはたくさんのお陰で日々の生活が送れていることもしっかり分かって言葉にして欲しいと思います。子どもたちに「日本一のあいさつ」について考えてもらいました。2学期は全員が元気で、気持ちのよい「日本一の挨拶」ができるようになって欲しいと思います。ご家庭での声かけ等もよろしくをお願いします。



元気に登校

子ども見守りの中島さん
毎朝ありがとうございます

夏の思い出発表



リモートで始業式



熱中症予防×コロナ感染防止

7月末から大規模のクラスターが発生する

など、新規感染者が急増しています。熊本県リスクレベルが「4 特別警報」に引き上げられました。不要不急の外出自粛、県外等への移動自粛、全ての催事の自粛等、県民への協力要請が求められています。今週から2学期が始まりました。学校においては、「学校の新しい生活様式」に則り、これまで以上に感染防止対策を行っていきます。併せて熱中症も大変心配な毎日です。子どもたちの登下校時は特に心配です。先日、安心メールでお伝えしたように、登下校時(徒歩通学)は友だちとの距離を十分にとってマスクを外すように指導しています。校内での換気と冷房、喉が渇いていなくてもこまめに水分を摂る、睡眠や食事をしっかりと体調を整える等の対策・指導も行っています。今年の夏は熱中症予防×コロナ感染防止を両立させなければなりません。ご家庭でもどうぞ、慎重な対応、子どもさんの体調管理、朝の検温等を引き続きよろしくをお願いします。また、発熱や風邪の症状がある場合、家族に風邪症状等がある場合も登校を控え、自宅で休養されるようお願いします。(この場合、欠席ではなく出席停止扱いとします。心配なこと等がありましたらどうぞ学校へご相談ください。)